



授業参観・学級懇談会（4/20）

4/20（土）には、今年度最初の授業参観と学級懇談会、PTA 総会を行うことができました。ありがとうございました。

子どもたちは、来校頂いている保護者の方を窓から探したり、何度も後ろを振り返って小さく手を振ったりと見て頂くのを楽しみにしている様子が伝わってきました。保護者の方々に見て頂くことが子どもたちの喜びとなり、学びや活動への意欲が高まることがよく分かります。このことは家庭学習でも同じで、保護者の方が子どもたちの家での学習に関心をもって頂くと、子どもたちの学習意欲は向上します。お家の見守りもよろしくお願ひいたします。



学級懇談会は、担任の思いや学級での様子を伝えさせて頂き、お家の様子も聞かせて頂く、貴重な機会となりました。懇談会に限らず、気になることや困ったことなど遠慮せずに学級担任にご相談ください。

自転車に乗るときはヘルメットの着用を！

改正道路交通法の施行により、令和5年4月1日から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化され、徐々に「自転車に乗るときはヘルメット着用」が浸透してきましたが、ヘルメットをかぶらず自転車に乗っている児童を時々見かけます。



警視庁のHPに、「自転車を運転するすべての人がヘルメットをかぶることに努めなければならない～中略～また、保護者等の方は、児童や幼児が自転車を運転する際は、ヘルメットをかぶらせるよう努めなければなりません」と書かれていることを昨年度もお伝えしました。ぜひそのように努めて頂けるとありがたいです。子どもたちの大切な命を守るためににはヘルメットを着用させ、頭部を守ることが重要です。悲しい事故が起らないために、ご家庭でも、準備と指導をよろしくお願いします。

また、本校児童と思われる子どもたちが、2列になって自転車で走っていたり、ふざけながら自転車に乗っていたりすると地域の方から教えて頂いたこともあります。学校でも機会を捉え安全指導をしたり、交通安全教室を行ったりしています。ご家庭でも交通ルールを守って安全に走行することをあらためてご指導ください。

交通事故、水難事故、落下物や倒木による事故等々、子どもたちの周りには、たくさんの危険があります。危険を回避し、健康に安全に過ごしてほしいといつも願っています。

水土里プロジェクトおばたのご協力で農業体験

小俣小学校の子どもたちは、「水土里プロジェクトおばた」の皆様のご協力により、たくさんの農業体験をさせて頂いています。

本校ホームページでもお知らせをしておりますが、5月2日には、5年生が田植え体験をさせて頂きました。この体験も、「水土里プロジェクトおばた」をはじめ、たくさんの地域の皆様の協力により実施してもらっています。



田に足が入る感触を新鮮に感じた子も多かったようです。これからどのようにしてお米ができるのかを体験を通して学んでいきます。今後の学習や地域の方々との交流で、たくさんのが得られると期待しています。

感謝の気持ちを持って、あいさつを！



毎月、登校時に校門であいさつをしながら見守りをしてくれている小俣まちづくり協議会や社会福祉協議会の皆様、子どもたちがたくさん通る交差点に立ってくれているPTAの皆様、そして、各地区で子どもたちの登下校の安全確認をしてくれている「学校安全ボランティア」の皆様などに見守られて小俣小学校の子どもたちは登下校しています。児童の皆さんは、見守りをしてくれている方々に、感謝の気持ちを込めて「おはようございます。」や「いつもありがとうございます。」などのあいさつをしましょう。

本校のホームページをご活用ください

令和5年度とこの4月の13か月間の間に2万6千ほど、ホームページへの訪問カウンターが増えています。たくさんの方にご覧になって頂いていること、うれしく思っています。改めてのお知らせですが、本校のホームページには、子どもたちの様子がわかるトピックスや毎月の給食献立、緊急時の対応など、たくさんの情報を掲載しています。今年度から学校だよりもペーパーレス化でホームページへの掲載と変更しました。ぜひ本校ホームページをご活用ください。

